Imprimir artículo Página 1 de 2



IMPRIMIR

IMPRIMIR ARTICULO

PROVINCIA



PROVINCIA ALICANTE

ELDA / Los socialistas del Vinalopó piden al Gobierno que acabe las obras del trasvase del Júcar

Una treintena de alcaldes y portavoces del PSOE exige a la Generalitat que cumpla con sus obligaciones en materia de infraestructuras hídricas

L. V./ELDA

El foro de alcaldes y portavoces socialistas del Vinalopó, compuesto por una treintena de responsables municipales, entre ellos los primeros ediles de Elda, Elche, Villena, Aspe, Sax y Biar, mantuvieron ayer una reunión de trabajo en la que se analizó la decisión de la Comisión Europea de financiar con 120 millones de euros las obras del nuevo trazado del trasvase del Júcar al Vinalopó.

Los ediles socialistas se felicitaron por la decisión de la Unión Europea y decidieron trasladar al Gobierno central, a través del Ministerio de Medio Ambiente, la petición de que acabe cuanto antes las obras del trasvase Júcar-Vinalopó. «Con ello, la Unión Europea demuestra que la decisión del Gobierno español ha sido la acertada, porque responde exclusivamente a los intereses de los acuíferos del Vinalopó y de la agricultura alicantina», aseguró el alcalde de Elche y presidente del PSPV-PSOE, Diego Macià.

«Mentiras»

Los alcaldes y portavoces socialistas criticaron, además, «las mentiras reiteradas de Camps y el PP en materia de agua». Para el alcalde de Elda, Juan Pascual Azorín, «la decisión de la Comisión Europea ha dejado fuera de juego a Camps, poniendo de manifiesto sus mentiras respecto al agua».

La alcaldesa de Villena, Vicenta Tortosa, recordó que «la recuperación de los acuíferos del Vinalopó ha sido la piedra angular de esta decisión de la Comisión Europea. Nuestros acuíferos no pueden esperar y el nuevo trazado

sí permitirá su recuperación, cosa que no ocurría con el anterior, como ha puesto de manifiesto la Unión Europea».

Por su parte, el alcalde de Aspe, Roberto Iglesias, exigió a la Generalitat Valenciana que «no margine a la provincia de Alicante y que cumpla sus obligaciones en materia de infraestructuras hídricas. La Generalitat tiene la obligación de realizar las obras del post-trasvase para distribuir el agua del Júcar-Vinalopó por toda la provincia». Iglesias hizo hincapié en que «sería lamentable que el Gobierno hiciera el trasvase y el agua no pudiera llegar a los regantes porque la Generalitat Valenciana no hace sus deberes».

El alcalde de Elche, Diego Macià, destacó la «voluntad negociadora del Gobierno español, que ha propuesto un pacto por el agua y ha trasladado a la Junta Central de Usuarios del Vinalopó la creación de una comisión mixta para lograr llegar a un acuerdo».

Según Macià, «el Gobierno español, a través del Ministerio de Medio Ambiente, con el



REUNIÓN. El alcalde de Elche, en el centro, y, a su derecha, Azorín y Vicenta Tortosa.

 Andreu dice que el Ejecutivo tiende la mano a los regantes



Imprimir artículo Página 2 de 2

respaldo de la Unión Europea, debe seguir adelante. Si fuera con el respaldo de la Junta Central, todo sería mucho más fácil. Ahora bien, con la Junta o sin ella, el trasvase será una realidad en otoño del 2008».

En otro orden de cosas, los miembros del Foro del Vinalopó valoraron muy positivamente «el compromiso que está mostrando el Gobierno central con la industria del calzado», un sector que alcaldes y portavoces del PSOE consideran «clave para el futuro de sus municipios y de la provincia».